



UNSER LEITBILD

SCHUL- UND
GEMEINDEBIBLIOTHEK
DELLACH IM DRAUTAL

Raum für Neues, Ort für Alle

...so lautet das Leitbild der Bibliothek Dellach im Drautal.

Um diesem gerecht zu werden, arbeiten wir laufend daran, unseren LeserInnen ein spannendes, abwechslungsreiches und vielseitiges Angebot bieten zu können.

Beginnend bei einem attraktiven Medienbestand für alle Altersgruppen über Kooperationen mit Bildungseinrichtungen bis hin zu einem ausgewogenen Angebot an Veranstaltungen bieten wir der Bevölkerung der Randregion Oberes Drautal einen dem Leitbild entsprechenden Treffpunkt, einem, wie im Bibliothekenentwicklungsplan vorgesehenem "belebten Ort für Menschen, einen Ort des Verweilens und der Begegnung, einen Ort der Horizonterweiterung und der Mitgestaltung".

Wir versuchen, Kinder und Familien so früh als möglich in der Bibliothek willkommen zu heißen. Daher werden die vom Land Kärnten zur Verfügung gestellten Buchstart - Taschen um einen Gutschein für ein Jahresabo für Kinder erweitert und dankenswerterweise von der Gemeinde Dellach bei der Anmeldung der Neugeborenen an die Familien verteilt.

In unserer Bibliothek finden seit Beginn des Projekts regelmäßig "Buchstart" - Veranstaltungen statt. Zusätzlich zu den monatlichen Vorlesenachmittagen mit unserer Lesepatin Birgit für Kinder ab zwei Jahren finden zweimal jährlich Bücherbaby - Veranstaltungen mit der Literaturvermittlerin Martina Kasmannhuber statt.

Regelmäßige Bibliotheksbesuche von Kindergarten, Volksschule und Mittelschule sind seit vielen Jahren fixer Bestandteil unseres Bibliotheksalltages und bilden gemeinsam mit der Bibliothek von Kindern für Kinder eine sehr gute Basis, Kinder und Jugendliche für die Welt des Lesens zu begeistern.

Der aktuelle und ausgewogene Medienbestand der Bibliothek Dellach, ein gemütliches und offenes Raumkonzept und ein kompetentes, gut ausgebildetes und freundliches Team sowie ein Veranstaltungsprogramm, welches immer wieder mit Neuem überrascht, sind die vier Eckpfeiler, auf denen wir unser Bibliotheksprogramm seit nunmehr 25 Jahren mit Erfolg aufbauen. Transparenz gegenüber unserem Träger und der Bevölkerung ist uns wichtig, daher veröffentlichen wir auf unserer Homepage auch unseren Jahresbericht, dem die aktuellen Bestands- und Besucherzahlen entnommen werden können.

Mit einer Mischung aus bereits etablierten Veranstaltungen, kreativen Projekten und lokalen Kooperationen unter Berücksichtigung unserer persönlichen qualitativen Anforderungen bieten wir so den Menschen in unserer Region einen niederschweligen und leistbaren Zugang zu Bildung und Kultur sowie einen, unserem Leitbild entsprechenden Raum für Neues, einen Ort für alle.